



En Palencia, 16 Septiembre 2013

Desde la dirección de RAESA, queremos comunicar nuestra renovación de los compromisos con la iniciativa del Pacto Mundial y los Diez Principios del mismo, ya que desde el principio de nuestra adhesión hemos compartido los valores que promueve el Pacto.

El compromiso de la empresa con los diez Principios es total y estamos comprometidos con los Derechos Humanos, las Normas Laborales, el Medio Ambiente y la Anti-corrupción como filosofía propia de la empresa.

Por todo ello, la empresa se preocupa de que los Principios se cumplan y se ha elaborado un documento propio que identifica el compromiso de la empresa por mantener un respeto adecuado tanto en lo económico, como en lo social y lo ambiental.

Nuestro diverso ámbito de trabajo, tanto geográfico como sectorial, implica un trabajo con muchos colaboradores, clientes, proveedores, etc. Y nuestro principal interés es que todos ellos conozcan de primera mano nuestra total adhesión a los principios del Pacto Mundial.

A handwritten signature in black ink, appearing to read "Juan Tapias Icart".

Fdo: Juan Tapias Icart

Director General

